
【建替え推進委員会の報告に関して】

・懇談会の時と話が違 う。都市計画の話は初めて聞いた。

・何をしていくつもりか理解できた。来年度予算の内訳をアナウンスした方が良い。

→今回は準備予算の決議である。その後に本予算が必要になる。

。現状維持で住みたいと思つている。地区計画には積極的には参加 しない。

。どのように進めていくのか ?。 何年先を想定しているのか ?。  メ皆さんの意見が集ま

らないと先も見えない。まず地区計画を。

・URや公社など賃貸の場合は 3年位で全て仕上がるが、分譲だと何故そんなに時間が掛

かるのか ?。  →大家が一人の判断でできるのと、660名の大家がいるのとの違い。

・他のブロックでの質問等を教えて欲 しい。

・理事会に提出した来年度に掛かる見積 り金額を教えて欲 しい。ごたごたの無い様、金額

を含めてちゃんとして欲 しい。還元床のチラシで金額を隠さないで欲 しい。介護老人ホ

ームは出来るわけが無し滝

0建替えの議事録で等価交換 と書いてあるが、きちんと説明しているのか ?。

。来年度も同じ業者が入 り同じことをする。情報の公開をして欲 しい。詳細を教えて欲 し

い。メリットとデメリットを考えさせて欲 しい。諸問題を精査するまで活動を休止 した

方が良い。 2～ 3年休止 したらどうか ?。

・委員会は総会で承認されたのだから、総会で意見を出して、総会の中で決めて欲 しい。


